

También hay plazas que tienen ademas de un objetivo de fondo. La Universidad de Salamanca que tiene la intención de establecer una red de centros de investigación en el campo de las ciencias exactas y de las ciencias de la salud. La Universidad de Valladolid que tiene la intención de establecer una red de centros de investigación en el campo de las ciencias exactas y de las ciencias de la salud. La Universidad de Valencia que tiene la intención de establecer una red de centros de investigación en el campo de las ciencias exactas y de las ciencias de la salud.

Cultura y sostenibilidad

Un camino que conduce a las grandes fusiones

sociedad

Los efectos
financiarán
autonómicas

estra es la carrera
centros del mundo
os 100 mejores
por situarse entre

Las universidades se reinventan para orientarse a la innovación 50 centros competen por ser los primeros en crear los grandes campus de conocimiento • Debido a que las universidades tienen que ser más competitivas y ofrecer más servicios y programas de investigación y desarrollo.

■ Proyectos de campus de excelencia presentados por las universidades